

# La vie d'entreprise vue par les enfants

51 «artistes» en herbe ont créé des dessins exprimant leur vision de l'entreprise

Récemment, la Chambre de Commerce et la Luxembourg School for Commerce (LSC) ont dévoilé les gagnants du concours de dessin que les deux institutions avaient organisé avec l'école primaire du Kirchberg.

Dans le cadre de ce concours, 51 élèves des classes de quatrième, cinquième et sixième année scolaire, ont exprimé leur vision de la vie en entreprise. Les noms des quatre gagnants ont été annoncés dans le cadre d'une réception conviviale donnée à la Chambre de Commerce en l'honneur des élèves accompagnés de leurs enseignants. Les dessins des quatre gagnants ont été agrandis pour laisser place à quatre panneaux de quatre mètres de large sur deux mètres de haut qui décorent désormais la terrasse de la Chambre de Commerce.

«La vie d'entreprise», tel était le sujet sur lequel les enfants ont été



Les dessins des quatre gagnants décorent désormais la terrasse de la Chambre de Commerce.

appelés à s'exprimer. Afin de leur donner une idée sur la création et le fonctionnement d'une entreprise et de les sensibiliser aux enjeux, la Chambre de Commerce s'était ren-

due dans les classes pour expliquer ce vaste sujet. Puis, les jeunes artistes ont laissé libre cours à leur imagination. Encadrés par leurs enseignants, ils ont travaillé avec

passion sur leurs oeuvres pendant quatre semaines. Le résultat est remarquable: 51 dessins qui présentent des idées diversifiées sur le travail et la vie en entreprise dans

les différents secteurs d'activités. De l'avis de Pierre Gramegna, directeur de la Chambre de Commerce, le choix des gagnants n'a pas été chose facile. Lors de son allocution, il a expliqué que le choix s'était arrêté sur des dessins d'une haute qualité, tant au niveau artistique et technique, qu'en matière de présentation du sujet et de la réflexion sur l'entrepreneuriat. Il a félicité tous les enfants et leurs enseignants pour leur travail et leur engagement dans ce concours. En guise de remerciement, la Chambre de Commerce a fait don d'un bon de 200 euros à la bibliothèque de l'école primaire du Kirchberg. Les quatre gagnants du concours sont: Jeannette Czapka, Yelena Berckenbosch, Besa Bardhi, Johnny Humbert.

Rappelons que cette initiative s'inscrit dans la stratégie de sensibilisation à l'entrepreneuriat de la Chambre de Commerce. (C.)